

UNSERE GRUNDWERTE: FREIHEIT | GLEICHHEIT | GERECHTIGKEIT | SOLIDARITÄT

SALZBURGER



Die soziale Kraft
seit 1896.

Hallo Annaberg-Lungötz

DAS BÜRGERINNENJOURNAL DER SPÖ ANNABERG-LUNGÖTZ

Oh du stille Weihnachtszeit!

Die Lichterketten brennen und alle Leute rennen.
Noch Kekse backen, Geschenke kaufen
was könnten wir noch für den Kühlschrank gebrauchen.
Das ist die stille Zeit im Jahr
und schon ist das Christkind da.
Wir wünschen euch zu diesem Feste
alles Liebe, nur das Beste.
Gemütlichkeit, ja ruhige Stunden
mit der Familie lieb verbunden.
Unter den Tannenbaum Weihnachtslieder singen
den Kindern die Geschenke bringen,
Ihre Augen leuchten vermischt mit Kerzenschein,
dass muss die Stille der Weihnacht sein.

Autor: Leni Egger

Frohe Festtage

und ein glückliches
neues Jahr 2018

wünscht die
SPÖ Annaberg-Lungötz:

Ortsparteiobmann GR Martin Promok
GV Josef Reinold
GV Manuela Hedegger
GV Peter Kendlbacher



BERICHT DES OBMANNES

SPÖ Ortsorganisation Annaberg-Lungötz

Liebe Gemeindebürgerinnen,
Liebe Gemeindebürger!



Das Jahr 2017 steht kurz vor dem Ende und somit dürfen wir uns alle auf einige ruhige und besinnliche Weihnachtsfeiertage freuen.

Zum Jahresende ist wie immer auch die Zeit um Danke zu sagen für alles im abgelaufenen Jahr. Der Dank gilt Allen, die bei den Veranstaltungen übers ganze Jahr hindurch mitgewirkt und so unser Dorfleben aktiv mitgestaltet haben.

Bei der letzten Gemeindegemeinschaft wurde das Budget 2018 vorgestellt und besprochen. Es beläuft sich im ordentlichen Haushalt auf € 4.559.700,- und der außerordentliche Haushalt beträgt € 310.000,-. Das Budget ist ausgeglichen und sämtliche Investitionen können mit den vorhandenen Mitteln finanziert werden, sprich es müssen keine Kredite aufgenommen werden.

In den nächsten Jahren muss das Räumliche Entwicklungskonzept überarbeitet werden. Dies ist für unsere Gemeinde sehr wichtig, da in diesem Zuge wieder finanzierbares Bauland für unsere Einwohner ausgewiesen werden kann. Ich bitte heute schon unsere Grundbesitzer hier ein offenes Ohr für Baulandwidmungen zu haben.

Von allen Lammertaler Gemeinden wurde eine Petition an den Salzburger Landtag zwecks Schwerverkehrsberuhigung auf der Pass-Gschütt-Straße B166 verfasst. Dies wird von der SPÖ Fraktion besonders unterstützt, da es natürlich unser Anliegen ist, die sogenannten Mautflüchtlinge von unseren Straßen zu verbannen.

Bei der letzten Gemeindegemeinschaft wurde auch der Grundsatzbeschluss für die Sanierung der Volksschule und Kindergarten Lungötz gefasst. Somit wird jetzt ein Sanierungs- und Finanzierungskonzept erstellt. Die Nutzung wird zu einem späteren Zeitpunkt entschieden, jedoch herrscht darüber Einigkeit, dass dieses Gebäude in Lungötz als öffentliches Gebäude erhalten werden muss.

Bezüglich der Bergbahnen Dachstein West konnte uns der Bürgermeister erfreuliches berichten, denn es ist für 2018 geplant die Beschneiung auszubauen, sprich der Teich im Bereich Rotenhofhütte wird errichten und die entsprechenden Leitungen zu bauen, damit das gesamte obere Gebiet zu 100% mit Kunstschnee versorgt werden kann. Und ein Jahr später ist die Errichtung des Angerexpress vorgesehen, womit endlich das Nadelöhr von Annaberg zur Zwieselalm

beseitigt wäre. Leider fällt der Riedlgratlift Einsparungs- bzw. Optimierungsmaßnahmen zum Opfer, was aus unserer Sicht sehr schade ist, jedoch, soweit uns berichtet wurde, notwendig ist um die nächsten Investitionsschritte abzusichern.

Was wir jedoch auf keinen Fall akzeptieren werden, wäre eine Einstellung des Betriebs der Kopfbergbahn.

Abschließend hoffen wir auf eine gute Wintersaison, der Start war ja bereits sehr gut mit den frühen Schneefällen.

Unserem wohl bekanntesten Einwohner, dem Skistar Marcel Hirscher, darf ich für die Weltcup Saison alles Gute wünschen und auch den Dank aussprechen für die hervorragende Werbung für unseren Ort. Bei den ersten Rennen konnte er bereits seinen Ausnahmestatus unter Beweis stellen.

Martin Promok
Hefenschner 42/2,
5524 Annaberg;
Tel: 0664/5264638;
Mail: promok.martin@aon.at

Und somit darf ich noch allen AnnabergerInnen und LungötzerInnen, ebenso allen Gästen, frohe Weihnachten, einen schönen Winter, einen erholsamen Urlaub und alles Gute für das neue Jahr wünschen.

*Der Obmann und
Fraktionsvorsitzende der
SPÖ Annaberg-Lungötz*

Martin Promok

ERFOLGREICHER RÜCKBLICK AUF DAS JAHR 2017 DES PVÖ ORTSGRUPPE ANNABERG-LUNGÖTZ

Als Vorsitzender der Ortsgruppe kann ich auf ein erfolgreiches und arbeitsreiches Jahr zurückblicken.

Was unsere Aktivitäten betreffen, möchte ich mich bei allen Mitgliedern herzlich für die rege Teilnahme bedanken, sei es bei Veranstaltungen (Jahreshauptversammlung, Muttertagsfeier), ebenso bei allen Ausflügen oder sportlichen Aktivitäten war die Teilnahme großartig.

Auch das Biken für alle „Radln mit Sepp“ (Sepp Buchegger) kam gut an und kommt 2018 wieder in unser Jahresprogramm.

Für mich als Vorsitzender war einiges zu tun. Es begann im April mit einem 3 Tagesseminar, Thema „Ortsgruppenarbeit“ in Gmunden, 3 Bezirksausschusssitzungen und 2 Infotagungen in Hallein.

Die Obmannkonferenz am 5. Juli 2017 war in Salzburg, wo wir unsere Forderungen und Wünsche für unsere Mitglieder und Funktionäre einbringen konnten. Mein Thema war „Was will und braucht das Mitglied/der Funktionär an Schulungen und Vorträgen“. Mei-

ne Liste war ziemlich lang. Eine umfangreiche Nachbesprechung war dann am 6. November.

Dazu kam noch eine Sportreferentensitzung in Bischofshofen, dabei ging es um die jeweiligen Übungsleiter. Von unserer Ortsgruppe waren außer mir noch Buchegger Sepp, Übungsleiter für Radsport, Helmut Breitfus, Übungsleiter für Stocksport, mit dabei.

Auch Georg Menneweger, unser Schriftführer, der unsere Ortsgruppe mit Erika und Günter Oberauer bei der Bundesschneemeisterschaft in Vorarlberg von 22. bis 25. Jänner 2018 vertreten wird, war auch dabei.

Unsere Aktivitäten werden an den Infofenstern (2x in Lungötz und 2x in Annaberg) bekanntgegeben!

Die Ortsgruppe Annaberg-Lungötz hat eine Webseite „pvannaberg.at“, wo unsere Aktivitäten ersichtlich sind.

Nun möchte ich mich nochmals bei den Mitgliedern der Ortsgruppe Annaberg-Lungötz herzlich für die rege Teilnahme bei den Aktivitäten bedanken.

Herzliches Dankeschön auch unseren Gönnern und Sponsoren.

Der Vorstand wünscht allen Annabergern & Lungötzern frohe Weihnachten, alles Gute und ein gesundes Jahr 2018.

Auch unseren (aus Radio SGB vom 4.12.) MARCEL-SUPERBURSCH - wünschen wir alles Gute und einen unfallfreien Winter.



Landesorganisation
SALZBURG
ORTSGRUPPE
ANNABERG-LUNGÖTZ

Vorsitzender: Sepp Schlager
Schriftführer: Georg Menneweger
Kassier: Helmut Breitfus

PS: Die Verletzungsgefahr ist im Winter besonders groß, wir hoffen dass Euch nichts passiert. Solltest du dich trotzdem verletzen und Krücken brauche, stellen wir für unsere Mitglieder welche leihweise zur Verfügung.

Auskunft unter 069910654091



SALZBURGER



BESINNLICHES SALZBURG:

FROHE FESTTAGE

UND EIN GUTES NEUES JAHR!

WALTER

STEIDL

EINFACH MACHEN!

Medienhaber & Herstellung: SPÖ Landtagsklub - Chiemseegasse 6 - 5020 Salzburg - Foto: Arie Muster

Impressum: „Hallo“ | SPÖ Landesorganisation Salzburg | Wartelsteinstraße 1, 5020 Salzburg | www.salzburg.spoe.at
Druckerei: Aumayer Druck + Verlag Ges. m.b.H & Co KG | Gewerbegebiet Nord 3, 5222 Munderfing | www.aumayer.co.at

Österreichische Post AG
RM Wahlen 17A041294 E
5020 Salzburg

POSTWURFSENDUNG
im Sinne des Parteiengesetzes
Sbg Landtagswahlen April 2018

